

Journal des Roues de la Liberté 2023 – 1^{er} semestre

Le Bonheur au-delà de toute circonstance !



Comment peut-on être heureux tout en étant clouée dans un lit à cause d'une pentaplégie (paralysie incomplète des 5 membres du corps) ?

Oui, c'est possible ! C'est le cas de Johanna ! Effectivement, Johanna vit avec les 5 membres du corps paralysés, elle ne bouge quasiment rien si ce n'est légèrement le bras droit et arrive à faire des mouvements microscopiques avec le bras gauche.

Chaque fois que l'on va lui rendre visite, on la voit toute belle et toute coquette allongée dans son lit d'hôpital avec un Magnifique Sourire. Dans sa chambre sans fenêtre et avec une assistance respiratoire mécanique lui insufflant de l'oxygène dans ses poumons, elle respire le Bonheur et la Sympathie !

Mais comment peut-on vivre heureux dans une telle situation ? On associe souvent le Bonheur aux apparences des conditions extérieures où nous devenons nos propres esclaves à la recherche de ce Bonheur au dehors de nous-même, tant éphémère qu'il finit par nous glisser entre les doigts.

C'est la même chose avec les apparences du handicap qui a une image plutôt négative et qui voudrait dire que notre Vie ne vaudrait pas la peine d'être vécue, car nous vivons les fesses assis dans une chaise roulante ! Mais toutes ces personnes qui pensent ainsi, ne savent pas la chance que l'on a, car derrière chaque adversité existe une opportunité de percevoir un Trésor qui ne se trouve là où personne ne cherche, à l'intérieur de nous-mêmes ! Et ce Trésor, tout le monde peut le trouver, mais la plupart des gens se laisse hypnotiser par les illusions du monde des apparences !

On vit dans une société qui se noie dans la dépression et l'anxiété même vivant dans le luxe de la sobriété matérielle et Johanna, allongée dans son humble demeure, rayonne par sa Joie de vivre !

Sa manière d'être contamine chaque personne qui vient lui rendre visite afin de l'aider à réaliser ses Rêves ! Son premier Rêve est de pouvoir sortir de chez elle et d'aller se balader avec une chaise électrique adaptée à sa situation

physique. Le deuxième est de se former professionnellement en faisant une Faculté à distance (Online).

Grace à son Sourire et à la générosité des hôteliers, amis, ainsi que des Roues de la Liberté, nous sommes arrivés à trouver les fonds pour lui acheter son bolide roulant qui lui permettra de trouver une autre Liberté, celui de se déplacer. En ce moment où je vous écris, nous avons déjà fait la commande de sa chaise et il ne reste plus qu'à attendre les 90 jours de délais en plus pour faire ses adaptations posturales.

En plus de cela, nous aimerions l'aider à lui donner les meilleures conditions possibles pour qu'elle puisse vivre avec plus d'autonomie et confort (système de maison intelligente avec commande à la voix, ordinateur approprié pour ses études, air conditionné, accessibilité à sa demeure, fenêtre, etc.).



Une belle Amitié remplie de complicité !

Voici d'autres exemples qui montrent que le Bonheur rayonne depuis l'intérieur !

« Je te prête mes jambes afin que tu puisses atteindre d'autres endroits ! »



Lorsque nous avons appris et perçu une partie de l'histoire de **Layla**, une enfant atteinte de microcéphalie et d'autres limitations, cette déclaration n'a fait que mettre en lumière la confirmation de l'Innocence des enfants sans préjugé face à la différence. Cette Rencontre basée sur l'affection d'êtres innocents dans un contexte scolaire, nous a montré l'Essence de l'être humain qui se manifeste par de simples actes de comportement de don et d'amour. Lorsqu'ils sont ensemble, les enfants nous apportent de merveilleuses leçons de Vie formant un beau mouvement de solidarité et d'union. Comme nous sommes heureux de savoir que Layla vit entourée de tant d'affection de ses camarades de classe, ainsi que de l'entourage scolaire où il s'agit de son éducation basée sur l'aide bénévole, une tendresse innée et un Bonheur dessiné sur le visage de tous ceux qui

l'entourent. Et nous, des Roues de la Liberté, nous nous sommes joints à cette belle chaîne d'affection en offrant à Layla une magnifique chaise roulante à la couleur d'une fleur de Lavande, nous recevant avec un regard paisible qui véhicule la certitude que la lumière qu'elle porte en elle a le pouvoir de détourner tout malheur. Tout en croyant en ce monde où l'espoir et la Conscience que nous sommes tous Un, est la clé d'une véritable inclusion, un monde où les gens le voient, le perçoivent et le ressentent, parce que c'est ainsi qu'elle la manifeste avec ses camarades de classe.



Layla, un regard qui en long !

Ronaldinho, un phénomène qui respire la sympathie !



Lors d'un magnifique après-midi, l'équipe responsable des donations et notre bénévole Nella ont passé un moment très animé et rempli de belles émotions avec Ronaldinho, bénéficiaire de l'Association depuis 18 ans. Ayant une paralysie cérébrale, Ronaldinho respire la Joie de vivre et la sympathie, on peut voir comme il est bien traité et aimé par sa famille, un personnage touchant qui laisse notre Vice-Président Marcos (aveugle) partager un moment plein de tendresse avec lui en jouant avec sa canne blanche, ce qui touche beaucoup le Cœur de Marcos et des personnes présentes. Presque toutes nos visites sont remplies de bonne humeur, sensibilité et Amour, ce qui donne un sens plus grand à la simple donation d'une chaise. Le Bonheur se perçoit aussi bien sur les visages des personnes qui bénéficient de nos actions que sur le visage des volontaires de l'Association, ce Bonheur devient UN avec nous Tous !

Luander, multiples handicaps

Luander, victime d'une microcéphalie en plus d'autres handicaps comme l'épilepsie et la cécité, vit la plupart du temps allongé dans son lit en communiquant avec quelques bruits qu'il arrive à faire. Sa grand-mère qui a pris, d'une certaine manière, le rôle de la maman, s'en occupe à merveille. On lui donne une chaise roulante que l'on a récupérée à la suite du décès d'Edson et avec cela, il lui sera plus facile de sortir et d'aller s'alimenter de l'énergie du soleil.



Hamilton, tétraplégique, une renaissance même après 23 ans de lésion.

Comment une chaise roulante de qualité supérieure peut changer la vie d'un tetra ?

Hamilton a eu un accident il y a plus de 23 ans, et se déplace principalement avec une chaise électrique ou une chaise roulante inappropriée à son handicap. Depuis peu, il vient participer aux thérapies ce qui le fait sortir un peu de chez lui, petit à petit, il découvre le bienfait des thérapies et s'intéresse de faire un peu de Qi Gong. Ainsi, il commence à se bouger un peu plus et ressent des améliorations physiques et organiques assez importantes. En plus, on profite de lui donner une chaise roulante pour tetra amenée de Suisse par Nella, ce qui lui donne des ailes pour se déplacer.



Coca, une amélioration marquante malgré sa maladie évolutive



Coca retrouve aussi plus de liberté avec sa nouvelle chaise roulante plus appropriée à son handicap, une chaise plus dynamique et légère. Elle fait partie du groupe qui pratique le Qi Gong (voir les détails ci-dessous) de manière assidue ce qui lui permet de maintenir un meilleur équilibre, retrouver plus de force, plus d'énergie, une respiration plus fluide, plus de sérénité et un bien être, et tout cela malgré sa maladie évolutive (Amyotrophie spinale type 2).

Igraine, des ailes pour voler plus haut



Igraine qui vit avec une paralysie cérébrale a pris des ailes avec sa nouvelle chaise roulante pour vivre de nouvelles aventures.



Brama avec sa « nouvelle » chaise réformée.





Des petits gestes qui font une grande différence dans la Vie des bénéficiaires

Donations de matériels divers

Lors du 1^{er} semestre de cette année, nous avons offert **17** chaises roulantes, **6** chaises de bain, **2** coussins spéciaux anti-escarre, **13** paniers de nourritures, médicaments, pansements, matériels urologiques, béquilles. Ainsi, depuis la fondation de l'Association, nous avons aidé plus de **387** personnes et familles pour un total de **604** donations de chaises roulantes et autres matériels orthopédiques, en plus d'une assistance psychologique, d'intégration sociale et thérapeutique aux bénéficiaires.

Centre de Valorisation Humaine « Nous sommes UN ! » - Thérapies

Notre Centre de Valorisation Humaine, avec nos thérapeutes bénévoles, fait fleurir des sourires et des moments d'accueil chaleureux où chacun est pris en charge avec beaucoup d'Amour et de tendresse. Ce Centre est comme un Oasis dans la Vie des bénéficiaires de l'Association, où chacun se nourrit de cette énergie de Bien-être et de Paix et peut prendre soin de lui-même tout en apprenant à mieux se connaître. Chaque thérapie offerte aide d'une manière holistique, les mécaniciens prennent soin du corps, les pompiers éteignent le feu des émotions, les policiers surveillent le transit agité ou inerte du mental et les Anges arrosent les Fleurs de l'âme tout en allumant la Lumière du Coeur! Chaque patient et chaque thérapeute se trouvent transformés par cet échange d'Amour où chacun devient UN, il y a celui qui vibre la Joie de donner et celui qui vibre cette même Joie de recevoir, qui lui-même donne en retour ce qui l'a reçu à travers un Sourire et un Regard brillant qui illumine ce moment de partage. C'est la Loi de l'Unicité où le Service devient une Félicité de prendre soin « de soi-même » d'où le nom du Centre de Valorisation Humaine « Nous sommes UN » !



Réhabilitation vers plus d'autonomie et de bien-être

La réhabilitation continue avec toujours plus d'intensité pour les bénéficiaires des Roues de la Liberté. En plus de **Geomar** qui continue à progresser sur son chemin vers plus d'autonomie, dû à la pratique régulière du Qi Gong (mouvements lents et synchronisés avec la respiration, style Tai Chi) d'autres se sont intéressés à pratiquer cet Art chinois comme Hamilton, Douglas, Coca, Carlos Eduardo, Luis Carlos, Vitoria, Candida et Claudia la plupart tétraplégiques. Le but n'est pas seulement de devenir plus autonome, mais vivre aussi avec plus de bien-être. Vu les effets positifs de la pratique du Qi Gong, nous avons constaté chez la plupart des pratiquants des améliorations au niveau d'un certain bien être, diminution des spasmes, plus de facilité lors de l'évacuation des selles et du vidage de la vessie, plus d'énergie et plus de force interne, meilleure adaptation corporelle aux températures extrêmes, améliore la capacité respiratoire, plus d'équilibre, plus de souplesse, plus de conscience corporelle, plus de sérénité, etc. A savoir que les pratiques sont réalisées également on-line.



En plus, Geomar continue à s'entraîner pour faire ses transferts entre sa chaise et le lit, pas évident, mais il progresse gentiment.



Geomar en pleine tentative de transfert avec l'aide très appréciée de Nella, bénévole venue de Suisse pour aider les Roues de la Liberté !

Thérapies naturelles pour le bien-être et la santé des bénéficiaires

Une grande partie des bénéficiaires de l'Association souffre de diverses maladies chroniques dues au handicap, à une mauvaise alimentation et aux manques d'activités physiques.

Nous venons d'avoir Levy qui a souffert de sérieux problèmes rénaux avec des douleurs insupportables et une infection bactérienne au système urinaire attrapée lors d'une opération. À la suite de cela, il a passé cinq semaines à l'hôpital, où il a pris toutes sortes de médicaments par voie orale et intraveineuse, entre autres 5 sortes d'antibiotiques et des anti-douleurs puissants. Une fois rentré à la maison, les douleurs sont revenues au grand galop. A savoir qu'un de ses reins à une malformation et qu'une grande partie du travail rénal se fait avec l'autre.

Vu sa situation grave, se retrouvant devant une impasse, je lui propose un traitement que personnellement je ferai dans sa situation, car il court le risque de devoir faire de l'hémodialyse et de suivre le chemin d'autres bénéficiaires qui ont terminé leur chemin sur terre à cause de graves maladies chroniques. Ce traitement se compose d'une alimentation équilibrée tout en prenant de l'argent colloïdal (antibiotique naturel), vitamines et thé de moringa, divers jus de fruits avec de la moringa en poudre, Zéolita (argile volcanique) tout en faisant un jeûne intermittent de manière régulière. Le résultat ne s'est pas fait attendre, moins d'une semaine après, sa douleur au rein avait complètement disparu et n'est pas revenue à ce jour où je vous écris (trois mois après). Aujourd'hui, Levy se porte plutôt bien, rempli d'énergie pour de nouvelles aventures.

En parallèle, d'autres bénéficiaires se sont mis à divers traitements naturels avec une alimentation plus équilibrée, prises de moringa (superaliment riche en vitamines), argent colloïdal, Zeolita entres autres, et en plus des exercices de

Qigong qui ont tous eu, sans exception, des résultats positifs au niveau de la santé, du bien-être et du fonctionnement organique de chacun.



Avoir Conscience de l'importance de prendre soin de sa santé !



Valdilenia connue comme **Coca**, 43 ans vivant avec un handicap dégénératif appelé amyotrophie spinale du type 2.



Je suis suivie par un Centre de rééducation AACD à Recife et un jour le médecin m'a dit qu'il faudrait que je me mette sur une liste d'attente pour me faire opérer de la colonne vertébrale, car ma scoliose se transformait en un C très prononcé. Cette opération est considérée comme grave dû à la fragilité causée par mon handicap, je ne peux donc pas faire une anesthésie complète. Au courant de ma situation, Michel m'a invitée à participer à une séance avec Maître Wilson, spécialiste dans l'Art de réaligner la colonne vertébrale et toute la structure osseuse. J'ai parlé à Maître Wilson, aussi volontaire des Roues de la Liberté, de ma situation due à ma scoliose, il m'a regardé de haut en bas et m'a dit que je n'aurai pas besoin de faire l'opération, je vous le garantis. Après 6 séances d'alignement sur ma colonne vertébrale, je suis retourné chez le médecin de l'AACD, nous avons fait une nouvelle radiographie et il a été étonné du résultat, et il m'a dit que je n'ai plus besoin de faire l'opération, car la scoliose est sous contrôle ! Wouah ! Avec ma mère, nous avons commencé à pleurer et à remercier Maître Wilson pour ce miracle.

Quelques années plus tard, le même médecin qui me suit, m'a dit que pour des raisons dues à mon âge, l'atrophie pourrait m'étouffer à tout moment, car la maladie affecte beaucoup les poumons, mais une fois de plus, les Roues de la Liberté et Michel m'ont sauvée ! Un jeudi après-midi, je suis allé au Centre de Valorisation Humaine des Roues de la Liberté pour recevoir une séance de Reiki, car je ne me sentais pas très bien et là aussi, Michel m'invite à pratiquer le Qigong avec un autre bénéficiaire de l'Association et je les ai rejoints. Wouah, nous commençons à faire des mouvements lents et synchronisés avec une respiration précise, au début, je me sentais un peu fatigués et essoufflée, j'ai même pensé abandonner assez rapidement, mais Michel m'a dit : « Va à ton rythme, mais fais ces exercices, car je suis persuadé que ces exercices peuvent t'aider énormément ! ». Donc, j'ai suivi ses conseils et je me suis engagée à pratiquer le Qigong 3 fois par semaine. Petit à petit, j'ai commencé à augmenter la fréquence des séries d'exercices et après 2 mois seulement, je sens que mes poumons sont plus résistants et que j'arrive à mieux respirer et, j'ai aussi plus d'équilibre en marchant avec ma canne. Aujourd'hui, je suis confiante que je ne vais pas m'asphyxier comme le rapporte le médecin et tout cela, je le dois grâce à l'aide de Michel et des Roues de la Liberté qui me sauvent à chaque fois que j'en ai besoin !

Un Merci est bien petit par rapport à tout ce que vous avez fait pour moi au long de toutes ces années (25) car je pourrais écrire un livre sur les bienfaits que m'ont offerts les Roues de la Liberté.

Merci Michel, mon Ange gardien, pour toujours être près de moi lorsque j'ai besoin de son aide.



Hommage à Maître Wilson

Maître Wilson a créé sa propre thérapie d'Alignement Corporel après avoir pratiqué un Art Martial japonais où il a appris une thérapie d'alignement avec son Maître. Puis pendant 30 années, il a étudié de manière assidue l'anatomie dans le but de perfectionner sa technique avec laquelle il va pouvoir aider ses patients qui souffrent de toutes sortes de problèmes articulaires avec une efficacité surprenante. Il a offert ses services aux bénéficiaires des Roues de la Liberté pendant de longues années où il a pu soulager, voire enlever des douleurs et réaligner des cas extrêmement complexes où certains bénéficiaires comme Coca, ont pu éviter une opération chirurgicale.

Malheureusement, Maître Wilson est décédé suite à un cancer l'année passée et a transmis le témoin à sa femme Dr Amanda qui continue cet Art avec une belle Maîtrise ainsi que son bénévolat aux Roues de la Liberté.

Avec notre Eternelle Gratitude à ce personnage surprenant qui a laissé de belles traces aux Roues de la Liberté et à tous ceux qui ont bénéficié de son Art.

Merci aussi à Dr Amanda pour continuer cette thérapie au sein des Roues de la Liberté.



Traitement naturel pour Gerlan

Gerlan, tétraplégique, vit avec une escarre chronique, qui se ferme et s'ouvre à nouveau chaque fois qu'il passe un peu de temps sur sa chaise roulante ou sur sa chaise de bain. A cause la fragilité de sa peau, Gerlan passe son temps allongé sur le ventre dépendant de sa mère et de sa famille.

Notre Président ne se contente pas de voir Gerlan dans cette situation et propose de faire un teste en lui offrant une alimentation vivante (cru), afin de renforcer son système immunitaire et de fortifier sa peau. Avec l'aide de Vanda qui a un Centre de Nutrition vivante près de chez Gerlan, nous commençons un traitement en lui donnant un jus vert tous les matins pour le petit déjeuner, une bonne salade complète pour le dîner et des aliments venant de la terre comme des patates douces, manioc, etc.

Les résultats ne se font pas attendre, aussi bien au niveau de la peau où la cicatrisation se manifeste assez rapidement, et au niveau de l'organisme interne, où il sent rapidement une amélioration de l'évacuation des selles et une urine plus claire.

Quelques semaines plus tard, Gerlan doit faire un séjour à l'hôpital car, une fois de plus, son urine sort de sa vessie d'une couleur rougeâtre. La semaine passée sous les soins archaïques des hôpitaux publics brésilien fait que Gerlan ressort avec une escarre aussi grande qu'au début du traitement.

À la suite de cette situation causée à l'hôpital, Gerlan se démotive et se lasse de manger cru, il nous demande de faire une pause. Nous respectons son choix, car je sais que ce n'est pas forcément évident de changer son alimentation de manière assez radicale.

En plus de cela, nous lui faisons un Reiki car sa situation familiale n'est pas des meilleures due à une relation difficile avec sa maman, ce qui se répercute sur sa santé physique et émotionnelle.

Discutant avec lui, il serait d'accord de reprendre juste les jus verts du matin et on lui offre aussi un paquet de 500 gr de moringa tout en espérant qu'il va pouvoir guérir assez rapidement afin d'avoir à nouveau une vie plus active.



Malgré cette tentative qui n'est pas arrivé à l'objectif espérée, on peut constater qu'une nourriture saine a eu des résultats positifs sur l'organisme de son corps. Sa situation renforce une fois de plus de l'importante d'avoir un Centre de Valorisation Humaine avec une structure qui nous permette de recevoir des bénéficiaires comme Gerlan sur une longue durée afin de pouvoir renforcer ce genre de traitement et d'une rééducation plus intense.

Je tiens à préciser que je ne suis pas médecin et je n'aurais pas l'audace de me prendre pour l'un d'eux. En revanche, tout ce que je propose, je l'ai étudié, testé et approuvé personnellement, et en plus de cela, je suis accompagné par deux naturopathes et divers spécialistes en thérapies alimentaires et énergétiques.

A la découverte des Stars au Pays des Rêves – Musée de Cire à Porto de Galinhas

Profitant du mini de l'Association, nous profitons de faire des excursions pour les bénéficiaires, afin qu'ils puissent faire des sorties un peu différentes de ce qu'ils vivent quotidiennement. Une fois par mois, nous les amenons au Musée de Cire de Porto de Galinhas où nous sommes invités par le propre musée pour côtoyer les Stars que l'on ne verrait certainement pas dans la réalité, tout cela pour la Joie des bénéficiaires qui sont enchantés par la beauté des personnages qui paraissent réels.



Qui est réel et qui ne l'est pas ?

Voici d'autres petites excursions qui font toujours le plaisir des membres.



Le maillon qui manquait aux Roues de la Liberté pour incorporer une Intégration Universelle

Dans la société existe toutes sortes de personnes avec des habilités, des capacités, des cultures, des besoins et des handicaps différents où l'on doit apprendre à vivre avec ces différences afin que chacun puisse vivre de la meilleure manière possible dans cette société pouvant se communiquer avec tous.

Depuis la création de l'Association, nous faisons un excellent travail au niveau des personnes ayant un handicap physique, visuel (aveugles) et mental, mais il nous manquait le maillon pour intégrer les personnes sourdes. Ce maillon est le langage des signes afin de se communiquer avec les sourds et cela est devenu possible grâce à la venue de Leidy qui est une interprète et professeur de LIBRAS (langage des signes Brésilien) connue et reconnue dans tout le Brésil. Un phénomène qui montre son potentiel à tous les niveaux de son art dont ceux de la musique, de l'enseignement et de l'originalité.

Deux groupes se sont formés pour apprendre ce langage, un groupe en personne et un autre online soit un total de 25 volontaires et bénéficiaires. Cela

été trois mois de cours (de base) où Leidy a eu l'art de nous enseigner cet Art avec une maîtrise et une originalité qui a su captiver ses élèves qui ont tous été très motivés, afin que chacun puisse se communiquer avec ce monde du Silence ! Même Marcos, aveugle, a été un élève engagé et qui a passé les examens finaux théoriques et pratiques avec une maîtrise surprenante. Michel, notre Président, lui-même tétraplégique, a aussi surpris son monde en s'adaptant avec aisance et plein d'humour à ce langage rempli de gestuel corporel. Tout cela montre que tout est possible et que chaque personne peut s'adapter à chaque Art et que les Arts peuvent s'adapter à chaque personne.

Un grand pas de plus a été franchi par les Roues de la Liberté et encore bravo à chaque participant et à Leidy pour nous avoir donné cette Opportunité.



Innovation - Accessibilité au championnat de surf professionnel

Porto de Galinhas reçoit le Championnat brésilien de surf professionnel, et une fois de plus, Les Roues de la Liberté sont présentes pour offrir un maximum d'accessibilité pour le public en chaise roulante mais aussi pour les personnes sourdes avec notre professeure et interprète Leidy, qui a surpris tout le monde par ses compétences et aussi comme étant la première interprète du langage des signes dans le monde du surf professionnel au Brésil.



En plus de cela, Les Roues de la Liberté a reçu un Trophée pour partenariat fidèle à la Fédération Brésilienne de Surf.



Leidy, tout en silence, a fait parler d'elle dans tout le Brésil en touchant la communauté des sourds dans le monde du surf.

Nella, un bénévolat aux Roues de la Liberté qui lui change sa Vie !

« Mon expérience de 5 semaines aux Roues de la Liberté :

Je suis partie à Porto de Galinhas sur un coup de tête et avec l'envie de découvrir de nouvelles choses, je ne m'attendais pas à apprendre autant de choses sur moi et sur mon prochain.

Michel et toute son équipe des Roues de la Liberté effectuent tous les jours un travail titanesque et humain. J'ai découvert une gentillesse et une écoute bien différente de celle que j'ai toujours connu en Europe. Ici on donne sans espérer recevoir quoi que ce soit, on donne par passion et par amour.

J'ai appris et découvert beaucoup d'outils alternatif pour améliorer mon style de vie, tel que le Tao de la respiration, le tai chi ou encore la langage des signes.

Durant mon expérience, j'ai aussi été marquée par certaines situations.

Un jour, nous sommes allés chez une bénéficiaire, son petit-fils (Luander) était atteint d'infirmité motrice cérébrale, d'épilepsie, de carences, de difficulté respiratoire et il était également aveugle. J'ai été extrêmement émue par la positivité et l'espoir de cette femme. L'attention et l'amour qu'elle donnait à son petit fils était vraiment touchante.

Lorsque je suis arrivée au Brésil, j'ai voyagé avec deux chaises roulantes pour l'association, j'ai eu la chance de pouvoir donner une des chaises en main propre à un des bénéficiaires (Hamilton).

Je ne mesurais pas réellement l'impact que cela aurait sur sa vie, et comme Michel m'a expliqué, il est passé d'une coccinelle pour se déplacer à une Ferrari. J'ai ensuite pu suivre le début de sa rééducation afin de pouvoir utiliser cette nouvelle chaise à son meilleur potentiel.

Il est difficile pour moi de mettre des mots sur toutes les émotions que j'ai ressenties durant mon séjour, mais cela m'a fait grandir et a changé ma vision de beaucoup de choses.

Je suis reconnaissante d'avoir pu apprendre et voir autant d'actions menées par les Roues de la Liberté et je souhaite que leurs projets trouvent les fonds nécessaires pour évoluer au mieux car ils ont un réel impact positif sur la vie des bénéficiaires. »

Nella Guichard, Borex-VD





« Nous sommes UN ! »



La Joie de Servir et de Recevoir est UNE !

C'est l'Union entre la Suisse et le Brésil qui fait la Beauté de nos Actions et que cela soit possible !

Avec toute notre Eternel Gratitude,

Porto de Galinhas, août 2023

Michel Peneveyre
Président